

EN BREVE

NBA

Joel Embiid hace historia al anotar 70 puntos

I. A. Joel Embiid (Camerún, 1994), la superestrella de los Philadelphia 76ers, hizo ayer historia al anotar 70 puntos, a los que sumó 18 rebotes y cinco asistencias, en el triunfo por 133-123 de su equipo ante los Spurs de Wembanyama.

TENIS | OPEN DE AUSTRALIA

Djokovic y Sinner se citan en la primera semifinal soñada

C. T. T. Djokovic ya está en semifinales en Australia. Mañana podrá sumar un triunfo más, después de imponerse en cuartos Fritz, por 7-6 (3), 4-6, 6-2 y 6-3. Ahí, en sus undécimas semifinales en Australia, le esperará el italiano Jannik Sinner, que aplastó al ruso Andrey Rublev, por 6-4, 7-6 (5) y 6-3.

TENIS

Rafa Nadal planea reaparecer en Doha

C. T. T. Rafa Nadal baraja regresar a las pistas en el torneo de Doha, de categoría ATP 250, sobre pista dura y que se disputa del 19 al 24 de febrero, después de que los organizadores publicaran ayer la lista de inscritos. El de Manacor, de 37 años, sufrió un microdesgarro en Brisbane, que le impidió estar en el Open de Australia.

BALONCESTO

Marc Gasol pone fecha para decidir su futuro

C. T. T. Con motivo de la destitución de Salva Camps como entrenador del Bàsquet Girona, del que es propietario y presidente, Marc Gasol, que cumplirá 39 años este mes, abordó la opción de su regreso a las pistas tras no haber anunciado su retirada. «Me lo he planteado muchas veces. Si todo va bien, a final de mes, anunciaré mi situación».

BÁDMINTON

Intensa actividad de los equipos del Oviedo

C. T. T. Este fin de semana será de mucha actividad para los equipos del Bádminton Oviedo que participan en la Liga Nacional de Clubes. En casa, la plantilla de División de Honor, dirigida por Fran Dacal se enfrenta a IES La Orden y, en Ourense, guiados por César González, el equipo de Primera Oro se medirá a a Ibiza, Huesca y As Neves.



En la imagen, en la fila de atrás, Cristian Toro, entre Javier Hernanz y Alejandro Blanco. En la fila de delante, Paco Cubelos, Saúl Craviotto, Rodrigo Germade, Carlos Arévalo, Miguel García, Marcus Cooper e Íñigo Peña, en la sede del Comité Olímpico Español en Madrid. EFE

La familia arropa el adiós de Cristian Toro

PIRAGÜISMO

Cristian Toro, campeón en Río 2016, se retira rodeado, pese a las acusaciones de hace tres años, de los miembros del K4 y el seleccionador

E. ALONSO

GIJÓN. Las aguas del piragüismo nacional se enturbiaron aquel día de marzo de 2021 cuando Juan José Román Vargas, expresidente

de la Federación Española de Piragüismo, empleó la palabra «amaño» a la hora de elegir a los cuatro integrantes del K4 500 que competirían en los Juegos de Tokio de ese año, aludió a diferencias en los tiempos del selectivo «poco creíbles» y dijo que «es evidente que este formato del K4 para elegir las plazas no sirve». El proceso de selección interno saltó por los aires, quedó paralizado entre esas acusaciones de juego sucio, con Carlos Garrote y Cristian Toro apuntando al seleccionador Miguel García y acusando a Saúl Craviotto y

a Carlos Arévalo de no emplearse a fondo cuando ellos estaban en el cuarteto para que los tiempos fuesen peores y dejarles fuera.

Aquel K4 500 formado finalmente por Craviotto, Cooper, Arévalo y Germade terminaría peleando

hasta diez metros del final contra la todopoderosa Alemania en la final de la categoría en Tokio y se tuvo que conformar con la plata tras un ciclo olímpico con casi todo en contra.

Pero, ayer, una imagen captada en la sede del Comité Olímpico Español, reflejó valores, muchos de ellos fruto del trabajo común, a veces doloroso, a veces inesperado, porque para rozar hitos van muchas horas de trabajo juntos. La que se produjo por el adiós, la retirada, de Cristian Toro para comenzar otra vida. Lo hizo rodea-

«Son cosas que pasan, pero me quedo con que siempre mantuvimos el respeto. Hoy es la muestra de que hay mucho cariño»

do de los suyos a los 31 años. Entre lágrimas y con mucha emoción porque el piragüista nacido en Venezuela, aunque criado en Viveiro, que alcanzó la cima en Río 2016 en el K200 con Craviotto, no estuvo solo. Allí estaban los miembros del K4 500, el propio Craviotto, Arévalo, Cooper y Germade, así como el seleccionador asturiano Miguel García, forjador de todos. Y otros compañeros como Paco Cubelos e Íñigo Peña, además del presidente del Comité Olímpico Español, Alejandro Blanco y el presidente de la Federación Española de Piragüismo, Javier Hernanz.

«No estaría aquí si no fuera por toda la gente que me rodea y con la que compartí mi carrera deportiva. He aprendido mucho de Saúl y de Miguel, crecí con Arévalo y con Cooper y de todos he aprendido», acertó a decir Toro con la voz entrecortada, que no esquivó aquella aquella bola de nieve que creció y creció hace casi tres años hasta límites insospechados. «Son cosas que pasan en todos los equipos, pero me quedo con que siempre mantuvimos el respeto. Todos somos personas muy ambiciosas y competitivas y hoy es la muestra de que detrás de todo eso hay mucho cariño y respeto», hizo hincapié el piragüista después de abrazarse con todos.

Hubo palabras de Alejandro Blanco —«he visto vivir momentos maravillosos y momentos duros. El deporte te ha dado mucho, pero no te ha regalado nada»— y también del asturiano Javier Hernanz: «He podido disfrutar de ti como deportista y como compañero y me quedo con eso antes que con lo que todo el mundo se queda, que son los éxitos».

El Atticgo Elche deja al Lobas Oviedo fuera de la Copa

BALONMANO

C. T. T. El Lobas Global Atac Oviedo no estará en la fase final de la Copa de la Reina. Las jugadoras de Manolo Díaz cayeron en la segunda eliminatoria copera (16-33) frente al Atticgo Elche, que, al igual que ya había hecho en la primera vuelta de la Liga Iberdrola, volvió a demos-

trar en el Florida Arena que es candidato a todo en la presente temporada.

El choque ya se puso muy cuesta arriba antes del descanso, al que se llegaba con 6-14 en el electrónico y, ya en el segundo tiempo, las esperanzas que pudieran tener las azules las ahogó la guardameta visitante Marisol Carratú.



Carmen García-Calvo ante las visitantes Zhukova y Flores. o. b. f.

LOBAS OVIEDO ELCHE

17
33

Lobas Oviedo: Inés, Jimena, Carmen (1), Amala, Celia Rojo (1), Aida (1), Camila -siete Inicial-, Miriam, Elena (7), Teresa (2), Danae, Brenda (4), Begoña Otero, Débora Torreira (1), Lorena García y Andrea Zulet.

Atticgo BM Elche: Marisol, Alexandra (2), Tessa van Zijl (6), Paola (2), Katla (2), Kelly (9), María (3) -siete Inicial-, María, Lisa (1), Patricia (2), Danila (1), Nicole, Clara, Zaira, Pipy (2) y Raquel Moré (3).

Parciales: 1-3, 2-5, 5-9, 6-14 (descanso), 8-16, 9-19, 10-22, 15-27 y 17-33.

Árbitros: Arcos Adeva y García Camino. Excluyeron a Celia Rojo, Lisa y Katia.